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第６回 中央区自治協議会 会議概要（速報含む） 

開催日時 平成 27 年 9 月 25 日（金曜）午後 3 時 00 分から午後 4 時 05 分まで 

会   場 市役所本館 6 階 講堂 

出 席 者 委 員 

藤田委員，清水委員，田村（幸）委員，浅野委員，高橋委員，加藤委員，渡部委員， 

本間（之）委員，青木委員，廣瀬委員，川崎委員，伊藤委員，竹田委員，志賀委員， 

大堀委員，関谷委員，三條委員，菊地委員，佐藤委員，水品委員，豊嶋委員， 

津吉委員，津田委員，長谷川委員，相田委員，杉原委員，李委員，小島委員， 

井上委員，岩田委員，田村（勝）委員，肥田野委員，渡辺委員 

出席 33名 

欠席  5名（外内委員，中村委員，星野委員，本間（伸）委員，大坂委員） 

 

事務局  

[中央区役所] 区長，副区長，区民生活課長，健康福祉課長，保護課長，建設課長，東出張所長，

南出張所長，地域課長，地域課長補佐 

議 事 １ 開会 

○会議の成立について 

   委員 38名中 33名出席のため，規定により会議は成立 

 

２ 議事 

（１）平成 28年度 特色ある区づくり事業（案）について（意見聴取） 

 （資料 議 1） 

 

○事務局より，現時点での平成 28 年度の特色ある区づくり事業（案）とし

て，区ビジョン基本方針に沿った 11 事業の概要が説明され，併せて 11 事業

に対する意見募集についても説明がありました。 

・特色ある区づくり事業における 27 年度予算額と 28 年度予算額との増減につ

いて質問があり，予算総額では同額である旨回答がありました。 

・とやの物語≪NEW STORY≫の事業概要中，県や地元関係者による勉強会・情

報交換会について，どのように具体化するか質問があり，鳥屋野潟が県の整

備実施計画に基づいて新たな局面を迎えていることから，県をはじめ，関係

者を含めて勉強会や情報交換会を開催していきたいと考えているので，実行

委員会の中で諮っていきたい旨回答がありました。 

・予算額の割振りについて質問があり，事業内容の積み上げにより決定し，上

限を超える場合は，関係課を集めて検討，調整していく旨回答がありまし

た。 

・他区における特色ある区づくり事業の内容について，情報提供してもらいた

い旨意見があり，12月頃に各区の事業案がまとまる旨説明がありました。 
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３ 報告 

 

（１）部会等からの報告について （資料 報 1-1 1-2 1-3） 

 

○「拠点と賑わいのまち部会」浅野座長，「人にやさしい暮らしのまち部会」

田村（勝）座長，「水辺とみなとのまち部会」藤田座長より部会等の開催概

要，及び検討内容について報告がありました。 

・「水辺とみなとのまち部会」における開港 150 年祭の開催計画について，中

央区が主導していくのか，また，どのように進めていくのか質問があり，座

長より，部会として研究し，一つの案として出していきたい旨回答がありま

した。 

 

４ その他   

（１）委員からの活動紹介について （資料 他1-1 1-2） 

 

○田村委員より，入舟地区コミュニティ協議会の活動について説明がありまし

た。 

○小島委員より，地域教育コーディネーターの活動について説明がありまし

た。 

・自主防災における中学生を含めた活動の活発化について質問があり，地域と

学校のつながりが大切である旨回答がありました。 

・今年度のジュニアレスキュー隊とハイパージュニアレスキューの参加状況に

ついて質問があり，中央区として実施しているハイパージュニアレスキュー

では，概ね50名程度の参加であった旨回答がありました。 

 

５ 閉会 

傍 聴 者  3 名 

報道機関  1 社 
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